



COUNCIL OF EUROPE



CONSEIL DE L'EUROPE

8 November 2017

CALL FOR CONTRIBUTIONS

The Council of Europe is calling for examples of good or promising practice of methods or tools used to communicate with children in migration in a child-friendly way about access to their rights and procedures. This action is part of the [Council of Europe Action plan on protecting refugee and migrant children \(2017-2019\)](#).

Child-friendly information is understood as including any method of communication that is adapted to the age and maturity of the child, given in a language which they can understand and which is gender and culture sensitive.

You may want to contribute examples of tools or communication methods used by your institutions or organisations to inform children in migration about their rights or the procedures which affect them, in particular in the following areas:

- Preventing violence, sexual violence, trafficking and smuggling;
- Asylum and immigration procedures, including in detention, hotspots, transit zones;
- Legal routes to and through Europe, including family reunification, Dublin, relocation;
- Rights and procedures in host States, including access to justice, age assessment, guardianship, durable solutions, access to education.

Examples of good practice or methodology on questions of who is the best actor to give information, where, when and how the information should be communicated as well as examples of how stakeholders have adapted the substantive information to the needs of the child are also of interest.

Contributions may be received in whatever format, for example: written, video, audio, testimonial, report. Please note only examples accompanied with translations in English or French will be accepted.

The elements received will support the preparation of a Handbook aimed at guiding States and relevant stakeholders on how to provide child-friendly and appropriate information to children in migration.

Deadline:

The deadline for contributions is 20 December 2017.

Please e-mail your contribution (and attached form) to: children@coe.int

Appel à Contributions

Le Conseil de l'Europe fait appel à contributions d'exemples de bonnes pratiques ou de pratiques prometteuses d'outils et de méthodologie utilisés pour communiquer avec des enfants en migration de façon adaptée sur l'accès aux droits et aux procédures. Cette action s'inscrit dans le cadre du [Plan d'action du Conseil de l'Europe sur la protection des enfants réfugiés et migrants en Europe \(2017-2019\)](#).

L'information adaptée aux enfants inclut toute méthode de communication qui est adaptée à l'âge et à la maturité, fournie dans une langue qu'ils puissent comprendre et qui tienne compte des différences culturelles et de genre.

Vous êtes invités à envoyer des exemples d'outils ou de méthodes de communication utilisés par votre institution ou organisation pour informer les enfants de leurs droits et des procédures les concernant, en particulier sur les thèmes suivants :

- La prévention de la violence, les violences sexuelles, le trafic et la traite des êtres humains;
- Les procédures d'asile et d'immigration, y compris dans le contexte de la rétention, dans les hotspots et les zones de transit ;
- Les routes légales pour arriver en Europe et pour traverser l'Europe, y compris la réunification familiale, les procédures de Dublin et la réinstallation ;
- Les droits et procédures dans l'Etat d'accueil tels que l'accès à la justice, la procédure de détermination de l'âge, la tutelle, les solutions durables pour l'intégration et l'accès à l'éducation.

Les exemples de bonnes pratiques ou de méthodologie sur qui est l'acteur le mieux placé pour donner les informations, où, quand et comment les informations devraient être communiquées et des exemples de comment les acteurs ont adapté les informations aux besoins des enfants sont également d'intérêt.

Les contributions peuvent être reçues dans différents formats : écrit, vidéo, audio, témoignage, rapport. Veuillez noter que seulement des informations accompagnées de traduction en anglais ou en français seront acceptées.

Les éléments reçus contribueront à l'élaboration d'un manuel visant à informer les Etats et les professionnels concernés sur la manière de communiquer des informations adaptées et appropriées aux enfants en situation de migration.

Délai

Le délai pour soumettre toute contribution est le 20 décembre 2017.

Veuillez envoyer la contribution et le formulaire ci-joint par courriel à children@coe.int

Contact details/ Coordonnées:

Organisation/ Institution:.....

Surname/Nom: Name/Prénom:.....

Title/Titre:.....

Address/Adresse:.....

.....

Country/Pays:.....

Tel.:.....

Fax:.....

E-mail:.....

Website/Site web.....

Please briefly outline how many children have benefited from this tool/method?
Veuillez décrire combien d'enfants ont pu bénéficier de cet outil/ cette méthodologie ?

.....
.....
.....

How did you develop this tool/method, were children involved in the process?
Comment est-ce que vous avez développé cet outil/ cette méthodologie et est-ce des enfants y ont participé ?

.....
.....
.....

Have you had any feedback from children about this tool/method?
Est-ce que vous avez eu un retour de la part des enfants sur cet outil/cette méthodologie ?

.....
.....
.....
.....

For further information on the action plan, please see:

[Action Plan](#)
www.coe.int/children

Pour plus d'informations sur le plan d'action :

[Plan d'action](#)
<https://www.coe.int/fr/web/children/>